



KURZMELDUNGEN

Mitwirkung Bell-Areal: Zwei Themen bewegen

Kriens Auf dem Bell-Areal soll in den nächsten Jahren ein neuer Stadtteil entstehen. Von den 16 eingegangenen Stellungnahmen der Krienser:innen zeigt sich die Mehrheit dem Projekt gegenüber positiv oder neutral. Zwei Themen bewegen: Während es für die einen auf dem Areal künftig zu viele Parkplätze hat, gibt es für die anderen zu wenig. Auch das Thema Gewerbenutzung wird kontrovers diskutiert: So fordern die einen mehr Gewerbeflächen, anderen hingegen nimmt das Gewerbe im künftigen Stadtteil zu viel Raum ein. *pd/bw*